



Procédé d'évaluation

L'évaluation est faite en informatique avec l'aide du fournisseur EDISER-ENPC (Enpc center).

Elle permet de vous proposer un parcours de formation accompagnée d'une proposition chiffrée.

Un nombre d'heures potentielles sera sortie à la fin des différents exercices et questions posées (expériences de conduite, compétences psychomotrices, motivation) effectués pendant l'évaluation.

L'évaluation dure en moyenne entre 30 et 45 minutes.

Ce document est affiché dans l'auto-école au-dessus de l'ordinateur servant à faire les évaluations.

Concernant le public porteur d'un handicap, nous transmettons les coordonnées d'une auto-école se trouvant à proximité et étant capable de l'accueillir. Concernant les démarches à effectuer pour toutes demandes de permis pour handicap se renseigner auprès de ce site :

<http://www.automobile.ceremh.org/>